

# Soins des personnes âgées migrantes en Suisse

Comment vit-on l'accès aux soins en Suisse ?

Vous êtes issu·e de la migration et âgé·e de 65 ans ou plus ?

Partagez votre expérience : votre voix compte !

## Qui peut participer ?

- Personnes issues de la migration, âgées entre 65 et 99 ans résidant en Suisse Romande depuis plus que 3 mois

## Pourquoi participer ?

- Votre participation permettra de comprendre les défis rencontrés par les personnes âgées migrantes dans l'utilisation du système de soins suisse, et les stratégies qu'elles mobilisent pour répondre à leurs besoins de santé

## Comment participer ?

- Participation en ligne (Code-QR) ou en version papier-crayon
- Langues disponibles : albanais, allemand, anglais, arabe, espagnol, français, italien, portugais, serbe, turc, ukrainien



Scannez ce code QR ou demandez un questionnaire en version papier !